



## Contamos con éxito



Yasmín Fabela, alumna de 3o. de secundaria, obtuvo el 2o. lugar en el Concurso Estatal de Matemáticas 2005, tras haber ganado las etapas de zona y sector.

Antes de la etapa final, los ganadores de sectores del estado, tomaron un curso impartido por la SEP. Al conversar con otros concursantes, Yasmín encontró que “el nivel de los participantes, no es el nivel de su salón, porque por más de 6 meses se habían preparado especialmente para este concurso”. Ella, por su parte, ganó su lugar como representante del Erik Erikson a través de un sorteo. “La preparación de nuestros niños es cotidiana, se va dando día a día y no sólo se enfoca en la participación de los concursos”, concluye Iván Galindo, director de la escuela.

¡Felicidades Yasmín!

## En el gabinete de gobierno



Andrea Páramo participó como miembro del *Gabinete del Niño Gobernador* del Estado, al ser una de los más de 30 ganadores de la etapa final del concurso, demostrando sus dotes de oratoria.

Esta jovencita de 6o. de primaria, es la única alumna de una escuela particular en el Estado dentro del grupo de ganadores.

Felicidades a Andrea por su desempeño.

## Ganador olímpico



Bruno Raymond Becker González ganó a nivel municipal la Olimpiada del Conocimiento Infantil 2005.

El camino que Bruno recorrió fue amplio. Participó con más de 600 niños, de los cuales se seleccionaron 4, entre ellos Bruno.

Con esto pasa a la etapa estatal, que es la final de este concurso.

¡Mucha suerte!



## A la prepa...

Nuestros alumnos de secundaria han obtenido excelentes resultados en sus exámenes de admisión para Bachillerato en las instituciones de su preferencia.

En el caso específico de los aspirantes a la Prepa del ITESM, 13 de nuestros jóvenes realizaron dicho examen, obteniendo todos ellos resultados positivos. Por si fuera poco, 8 de ellos han sido invitados a incorporarse al

programa de Bachillerato Internacional, mismo que representa alrededor del 5% del total de la matrícula y que reúne a jóvenes con destacado desempeño académico y alto dominio del idioma Inglés.

Con ello, se pone de manifiesto el alto nivel académico de nuestra Secundaria y nos permite enorgullecernos a través del éxito de nuestros alumnos.

	Examen Admisión		TOEFL	
	Mín TEC*	Máx. E. Erikson	Mín TEC*	Máx. E. Erikson
Puntaje	1,300	1,539	500	614

\*Puntaje mínimo para aspirantes a Bachillerato Internacional.

## ¿Cómo lo hacemos?

Hemos tenido estos resultados a través de nuestra metodología, el **Constructivismo Orgánico Aplicado (COA)**, que hace énfasis en el desarrollo del pensamiento complejo, la interacción social y las actividades significativas.

Es de llamar la atención que este excelente nivel académico, se ha logrado con una carga de tareas bastante prudente, sin torturar a nadie y sin perder la sonrisa.

Estamos muy contentos de demostrar que un gran aprovechamiento escolar se puede generar sin extenuantes e innecesarias tareas mecánicas.

## Representante mexicano

Iván Galindo, nuestro director, es uno de los dos mexicanos *Global Leader for Young Children* que nos representan en el *World Forum for Early Care and Education*. El próximo mes de mayo irá a Montreal, Canadá para presentar un proyecto de impacto nacional, así como para plantear la creación de una escuela de nivel preescolar en la zona afectada por el Tsunami, patrocinada por la fundación que auspicia este evento.



Iván Galindo has been selected as Global Leader for Young Children

